

BYRON RENE DIAZ AVENDAÑO

Violista

Realizó sus estudios musicales con la especialidad en Viola en el Conservatorio Nacional de Guatemala, así como estudios de perfeccionamiento en Costa Rica y México.

En Guatemala fue integrante de la Orquesta Sinfónica Nacional, así como diversos grupos de Cámara.

En el año de 1986, viaja a la ciudad de Guadalajara, Jalisco, en la República Mexicana para formar parte de la Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma de Guadalajara, como Violista Principal.

Posteriormente viaja a la ciudad de México para integrarse a la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México.

En el año de 1990, es invitado a integrar la Orquesta Sinfónica del Estado de México, para formar parte de la sección de Violas, conjuntamente se integra a la Orquesta de Cámara de la Universidad Autónoma del Estado de México, desempeñando el puesto de Violista Principal. Puestos que ocupa a la fecha y en los cuales realiza una amplia labor musical dentro y fuera de la República Mexicana.